



Stellungnahme zu REACH

Die europäische Chemikalienverordnung (REACH) zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe ist am 01.07.2007 in Kraft getreten.

Die Firma Ledlenser GmbH & Co.KG unterliegt gegenüber Ihren Kunden der Informationspflicht nach Artikel 33 der REACH – Verordnung, sofern in einem von uns gelieferten Produkt ein sehr besorgniserregender Stoff (SVHC – Stoff) in einer Massenkonzentration über 0,1 Prozent enthalten ist.

Angaben zu den Kandidatenstoffen in den gelieferten Erzeugnissen entnehmen Sie bitte der folgenden Webseite:

www.ledlenser.com/compliance

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an
info@ledlenser.com

Ihr Ledlenser-Team

Solingen, 02.05.2025

REACH Statement

Registration, Evaluation, Authorization and Restriction of Chemicals (REACH) is a European Union Regulation which became effective on June 1st, 2007.

The company Ledlenser GmbH & Co.KG is subject to the obligation under Article 33 of REACH – Regulation, to communicate information on chemicals in a mass concentration of about 0.1 percent, as far as one of our delivered products contains an alarming substance (SVHC-substance).

Information on the candidate substances in the products supplied can be found on the following website:

www.ledlenser.com/compliance

If you have any questions, please contact
info@ledlenser.com

Your Ledlenser-Team

Solingen, 02.05.2025

Ledlenser GmbH & Co. KG
Kronenstr. 5-7, 42699 Solingen, Deutschland
Phone: +49 212 5948 0
Fax: +49 212 5948 200
E-Mail: info@ledlenser.com

HRA 23078 | Amtsgericht Wuppertal
UStId Nr.: DE815242425

Persönlich haftende Gesellschafterin
Ledlenser Beteiligungs GmbH
Firmensitz: Solingen
HRB 24774 | Amtsgericht Wuppertal

Geschäftsführer
Kai Milewski (CFO)
Michael Reuter (CEO)

Bankverbindungen
Volksbank im Bergischen Land eG
BIC: VBRSD33XXX
IBAN: DE46 3406 0094 0006 2496 76